

Empresa textil ubicada en Tomé

## Asignan financiamiento para energías renovables a Crossville Fabric Chile

A través del programa Ponle Energía a tu Empresa, el Ministerio de Energía otorgó un importante cofinanciamiento a la empresa Crossville Fabric Chile S.A., ubicada en Tomé, por un monto de \$27 millones, lo que representa el 40% de la inversión total del proyecto que alcanzó los \$69 millones.

Según lo informado, la empresa, dedicada a la producción textil vertical implementará soluciones de autoconsumo energético mediante un sistema de energía solar térmica y bomba de calor aerotérmica, ejecutado por la empresa Soluciones en Energía Solar SpA. De esta forma, el sistema tendrá una potencia de 40 y 36 KW, lo que contribuirá a reducir los costos de energía y las emisiones de CO<sub>2</sub>.

Se trata del único proyecto de energía térmica adjudicado a nivel regional y, además, es el más grande financiado por el Ministerio de Energía en el Biobío en el marco de esta convocatoria.

Actualmente, Crossville em-

Desde la Seremi de Energía destacaron que se trata del monto más alto entregado a nivel regional para este tipo de inversión.



La empresa textil tomecina cuenta con 350 trabajadores.

plea a más de 350 personas, lo que da cuenta de su impacto directo en la economía local y en la generación de empleo sostenible.

El seremi de Energía, Danilo Ulloa, destacó el rol que tienen estos programas en la reactivación económica verde. "Este tipo de proyectos no solo impulsa la incorporación de energías limpias en sectores industriales clave, sino que también apoya a nuestras empresas locales, genera empleos y dinamiza la economía", sostuvo.

Desde la empresa beneficiaria, el gerente de Operaciones, Alejandro Müller, agregó que "para nosotros fue un tremendo aporte, el poder realizar una implementación como esta y creo que si no hubiese sido por el programa difícilmente lo hubiéramos podido generar y hoy día nos damos cuenta del tremendo aporte que ha sido".